

2020年11月5日

弊社従業員の新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

2020年11月2日(月)、弊社稲毛センター(千葉県千葉市稲毛区長沼町337-1)に勤務している弊社従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

1. 当該従業員の業務内容について

業務内容：配送車両に同乗して、配送の補助（業務中において社外の方との接触なし）

※出勤時は検温・体調確認を実施し、通勤及び勤務中は常時マスクを着用

2. 当該従業員の症状と経過について

10月29日(木) 出勤(症状なし)

10月30日(金) 休日(症状なし) 保健所より「外部感染者からの濃厚接触者」と特定される

10月31日(土) 休日(症状なし) PCR検査を実施

11月1日(日) 休日(症状なし)

11月2日(月) 休日(症状なし) PCR検査の結果、陽性が判明

3. 保健所の指導に基づく対応について

- ・保健所の見解により、当該従業員との濃厚接触者はいないことを確認しました。
- ・同乗した従業員についても、PCR検査を実施し、「陰性」であることを確認しました。
- ・11月2日(月)に、保健所指導のもと、当該センター・配送車両・機材等の消毒作業を実施しました。配送先及び同センターの従業員の安全が確保できると判断し、同日以降の配送は、当該センターより通常通り行っております。

引き続き、所轄保健所・関係機関と連携を図り、感染拡大の抑止のために必要な対応を進めて参ります。お取引先、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

以上.